



COMUNICADO OFICIAL
DE LA FEDERACIÓN VASCA DE RUGBY/ EUSKADIKO ERRUGBI
FEDERAZIOA

En Donostia, a 12 de marzo de 2020

En el día de hoy la EEF/FVR, siendo muy consciente de la situación de excepcionalidad originada por el fenómeno del coronavirus, teniendo en cuenta todas las recomendaciones del Organismo Vasco de Salud (Osakidetza), velando por el interés general y la salud de nuestras jugadoras y jugadores habida cuenta las características peculiares de nuestro deporte que nos podrían convertir en transmisores del virus COVID-19 debido al contacto físico continuo en el lance del juego, en estrecha colaboración con las Instituciones Públicas de Euskadi y en un ejercicio de Responsabilidad Social con nuestro entorno, ha decidido suspender y aplazar todos los partidos correspondientes a todas las competiciones organizadas por la propia EEF/FVR hasta que la situación general dé muestras de mejora y seguridad sanitaria.

Solicitamos así mismo la colaboración de todos los agentes que hacen posible el día a día de nuestro deporte como son jugadoras y jugadores, jueces, entrenadores y entrenadoras y clubes y muy especialmente la de estos últimos, para que adopten las medidas oportunas y en la medida de sus posibilidades en esta tarea común de evitar la propagación del virus COVID-19

Entendiendo los trastornos que esta decisión supone para todas y todos las y los practicantes y gestores del rugby que participan en nuestras competiciones federadas, rogamos su comprensión y solicitamos vez más su colaboración.

Atentamente,

LEHENDAKARIA PRESIDENTE EEF/FVR

D. Iñaki Laskurain González